

Intervención de la Presidenta del Gobierno de Navarra en la entrega de medallas de plata al mérito deportivo (Día de Navarra)

Miércoles, 28 de noviembre de 2012

Señor Consejero de Políticas Sociales

Señor Director Gerente del Instituto Navarro de Deporte y Juventud

Queridos deportistas, asociaciones, amigos y familiares, buenos días.

Es un honor poder recibirlos aquí, en el Salón del Trono del Palacio de Navarra, casa de todos los que amamos esta tierra, para celebrar un evento tan importante en el **mundo del deporte** de nuestra comunidad.

Todos vosotros, por una razón o por otra, decidisteis dedicar una parte de vuestro tiempo libre o vuestra carrera profesional a

- la práctica,
- **la enseñanza**
- o el la organización del **balonmano**,
- el rugby,
- la pelota,
- el baloncesto,
- el ciclismo,
- **la hípica**
- o el taekwondo entre otros.

Y éste es el motivo de que hoy estéis aquí. Los navarros **queremos daros las gracias** por todo lo que aportáis a la sociedad, por esforzaros en vuestras modalidades y sembrar el germen, meter el gusanillo del ejercicio en mayores y pequeños.

El deporte es una de las bases fundamentales para lograr un estilo de vida **saludable y equilibrado**.

A veces nos resistimos a ir al gimnasio, al campo o a la piscina porque hace frío, nos apetece quedarnos en el sofá o simplemente por pereza.

Sin embargo, una vez superadas esas barreras la recompensa es mucho mayor. La satisfacción de haber realizado un esfuerzo físico y además de haberlo hecho junto a otros compañeros, **de haber disfrutado**, de haberse superado son cosas que no se pueden explicar.

Llegar a casa cansado pero **con una sonrisa** en la cara, sabiendo que el ejercicio ha merecido la pena, es una de las mayores satisfacciones físicas y mentales.

Hoy me complace enormemente reconocer el esfuerzo que habéis realizado vosotros, una importante representación del deporte navarro.

Las distinciones deportivas de Navarra cuentan con **dos actos relevantes**: uno es el de los galardones deportivos que premian los éxitos deportivos anuales y otro es el que estamos celebrando, donde se premian con las menciones y medallas las trayectorias de colaboración social a través del deporte.

En primer lugar se ha otorgado **cuatro menciones de honor** a dos entidades que están trabajando para lograr una mayor calidad de vida a través del deporte en sus marcos de actuación.

Se trata por un lado de la Agrupación Deportiva **San Juan**, que ha cumplido cincuenta años, y de la **Asociación Navarra de Diabetes**, que fomenta la práctica del deporte entre las personas que padecen esta enfermedad y **utilizan el deporte como una manera de controlar la misma**.

Y por otro de los hermanos **Raúl y Juan Ignacio** San Miguel Muñoz, que desde hace tiempo han destinado sus momentos de ocio a fomentar **la práctica de la pelota** en las modalidades de paleta cuero, trinquete y pelota goma.

En segundo lugar se han concedido **dieciséis medallas de plata** a dieciséis personas que, también de forma desinteresada, han trabajado para conseguir que nuestra sociedad sea mejor a través de su afición deportiva.

Mucha gente no os conocerá por vuestro nombre, pero os aseguro que la labor que habéis ejercido durante mucho tiempo es algo de lo que los deportistas y quienes se han beneficiado de vuestra labor **son plenamente conscientes**.

Vuestro empeño y dedicación **son las claves que mueven las agrupaciones** y centros hacia una mejor situación, a hacer que cada día más personas decidan conocer una especialidad deportiva y adentrarse en ella poco a poco.

Y finalmente, y en contraposición con todos aquellos a quienes os he mencionado, en el año de su retirada como deportista queremos otorgar **la máxima distinción del deporte**, la medalla de oro al mérito deportivo en este año 2012, a uno de nuestros deportistas más relevantes y conocido por todos: **Mateo Garralda**.

Sus grandes logros a nivel nacional e internacional se extendieron a su **calidad humana**, puesta de manifiesto cuando entregó la mitad de su medalla olímpica a Enric Masip, que no pudo acudir a los Juegos Olímpicos de Atlanta 96 por estar lesionado.

El Gobierno de Navarra ya le ha concedido dos veces el galardón anual como mejor deportista y ahora, al finalizar su carrera deportiva como jugador, queremos hacerle entrega de esta medalla de oro.

Sabemos el amor que tienes a la tierra en la que has nacido y **la ilusión** que te proporciona este premio. **Te deseamos los mayores éxitos** en tu nueva andadura como entrenador al frente del “Quabit” Guadalajara y de los equipos que vendrán.

Muchas gracias a todos los galardonados, **a vuestras familias y amigos** que os han animado a continuar esta trayectoria y, en general, a todas las personas e instituciones navarras que, aunque no estén presentes aquí, también contribuyen de un modo u otro a la causa del deporte foral.

¡Enhorabuena!